

MARTIGNAT

Bulletin d'information de l'équipe municipale

Info

98

Octobre
2025

Sommaire

1. Démolition Grande Rue et Sécurisation entrée Nord
2. Rentrée scolaire 2025-2026
3. Scolytes et coupe de 8 hectares aux Granges
4. Nids de frelons
5. La parole au Conseil Municipal des Enfants
6. Nouvelle conseillère numérique
7. Noms et numéros sur les boîtes aux lettres
8. Complément au n°98
9. Newsletter des Chatons de Martignat
10. Flyer mutuelle communale MUTUALP

@ mairie@martignat.com

www.martignat.com

f i @martignat

illiwap Mairie de martignat

Démolition ancien bar et habitation face à la mairie



Après l'achat par la mairie de cet ancien commerce, la décision du conseil municipal de détruire ce bâtiment s'est basée sur les faiblesses de l'infrastructure et l'insalubrité de ce dernier.

Donc, dans les semaines à venir et pour une courte période, une entreprise spécialisée va renforcer les fondations sur la partie mitoyenne avant de démolir ce bâtiment et de créer des contreforts, d'étancher les murs et la toiture de la propriété voisine.

Il sera créé dans un second temps un passage piéton en direction de l'école maternelle avec accès pour les Personnes à Mobilité Réduite. Le terrain restant sera provisoirement aménagé en prévision des futurs projets dont la réalisation d'une zone sécurisée pour la traversée de la route vers la mairie et avant les feux tricolores.

Les riverains concernés par ce projet seront tenus informés en priorité et en détail de ces travaux.

La démolition du bâtiment entre autre, s'effectuera de manière à limiter au maximum les nuisances pour les riverains et usagers. Les informations sur ces travaux seront données à la population par l'intermédiaire des différents supports de communication.

Travaux de sécurisation de l'entrée nord de Martignat

Depuis le début du mandat, le conseil municipal a travaillé avec les riverains de l'entrée nord de Martignat pour sécuriser et diminuer la vitesse des véhicules sur la route départementale.

Après de multiples concertations et propositions, l'étude de ce projet a été ralentie par des questions administratives au niveau départemental pendant plus de 8 mois. Les travaux démarreront début 2026 par l'installation d'un plateau surélevé conforme à l'exigence du département. Il fera ralentir les véhicules à la hauteur des premières maisons à l'entrée nord du village.

Un autre plateau plus petit sera installé en aval. Le passage piéton matérialisé rejoindra un trottoir à droite de la chaussée en direction d'Oyonnax.

Ces travaux vont provoquer des désagréments pour la circulation des véhicules. Ils engendreront, soit une circulation alternée, soit une déviation provisoire par la route de Talour après modification temporaire de la chicane, située au bout de cette même rue.

Des informations précises seront communiquées aux usagers par le biais des canaux de communication, en temps et en heure.



Rentrée scolaire 2025-2026

À la rentrée scolaire 2025, l'effectif est de 136 enfants scolarisés dans les deux écoles, quatre jours par semaine.

École maternelle : 44 enfants en 2 classes

Horaires : 8h20 - 11h20 13h20 - 16h20

Section	Nombre	Professeur
Petite-Moyenne section	14 + 7 = 21 enfants	Cécile MULOTTI, Directrice
Moyenne-Grande section	6 + 17 = 23 enfants	Véronique ABDELGHAFOUR



De gauche à droite : Aïda TEYSSIER, Cécile MULOTTI (Directrice), Véronique ABDELGHAFOUR et Aurélie BOTERDAEL

ATSEM :	Aurélie BOTERDAEL - Aïda TEYSSIER
Cantine :	Aurélie BOTERDAEL - Karine DARGAUD - Assma HAMMOUDI Elsa MAITRE ou Virginie PERTREUX - Julie MARISSAL
Garderie :	Karine DARGAUD - Elsa MAITRE - Julie MARISSAL - Virginie PERTREUX - Aïda TEYSSIER
Agent Polyvalent :	Laurine BOUTHEON - Mimouna MEZIANI

École élémentaire : 92 enfants en 4 classes

Horaires : 8h20 - 11h30 13h20 - 16h30

Classe	Nombre	Professeur
CP	24 élèves	Manon LEROY
CE1	18 élèves	Eloïse PREVOST (Directrice) et Anne SICARD (le mardi)
CE2 - CM1	24 élèves	Nathalie NICOLAEFF
CM2 - M1	25 élèves	Marie WENCKOWSKI



De gauche à droite : Anne SICARD, Nathalie NICOLAEFF, Eloïse PREVOST (Directrice), Manon LEROY et Marie WENCKOWSKI

Cantine, garderie et entretien des bâtiments



De gauche à droite : Assma HAMMOUDI (Alternante), Virginie PERTREUX (Directrice Accueil-Loisirs) et Karine DARGAUD



De gauche à droite : Elsa MAITRE, Julie MARISSAL (Responsable Cantine) et Mimouna MEZIANI

Scolytes et coupe de bois de 8 hectares aux Granges

Les conditions climatiques sévères de ces dernières années en France ont engendré de multiples crises sanitaires en forêt.

Ces dernières prennent la forme d'une importante prolifération de parasites, insectes qui provoquent de sérieux déprésissements.

Pour rappel, les scolytes sont des coléoptères qui se développent sous les écorces des épicéas. Ils mesurent en moyenne entre 2 et 7 mm.

Une fois à l'intérieur, l'insecte creuse des galeries pour que les femelles déposent leurs œufs. Enfin, à la naissance, les larves se nourrissent de la sève, ce qui fait sécher l'arbre.

Vous pouvez constater de plus en plus de zones brunes dans notre forêt. Nous sommes donc dans la nécessité de procéder à des coupes afin que l'hémorragie, à défaut de s'arrêter, soit au moins freinée.

Avis aux promeneurs et randonneurs....

La scierie LYAUDET, en contrat avec la commune, va procéder en grande partie, à des coupes de bois sec mais également de bois vert cet automne, principalement au lieu-dit « les Granges », à hauteur d'environ 8 hectares.



Attention, nids de frelons asiatiques

Les nids peuvent être identifiés par leur forme sphérique et leur emplacement en hauteur.

Sur notre commune, depuis le mois de Septembre, il a été détruit 8 nids de frelons asiatiques, mesurant jusqu'à 1 mètre de long.

La mairie s'est équipée d'une perche spécifique, d'une combinaison adaptée et d'un traitement pour éradiquer les envahisseurs sous forme d'une poudre blanche. Elle a aussi investi dans 2 nouveaux pièges. À savoir que le traitement n'est pas néfaste pour les oiseaux, mais il l'est pour les poissons. Il est donc interdit de s'en servir aux abords de cours d'eau.

Si vous constatez la présence d'un nid, merci de contacter la mairie par mail : mairie@martignat.com ou téléphone : **04 74 81 12 94**.

Pensez bien à laisser vos coordonnées pour être contactés.

Une action afin de détruire le nid sera alors mise en place en corrélation avec la mairie, les apiculteurs du village et les pompiers.

Avec l'automne et la chute des feuilles, il est fort possible qu'il y ait de nouvelles découvertes.



La parole au Conseil Municipal des Enfants

Clap de fin pour l'équipe du Conseil Municipal des Enfants 2023-2025

Le dernier projet du CME a été une belle réussite !

La soirée jeux de société qu'ils ont organisée a réuni entre **120 et 150 participants** à la salle des fêtes de Martignat, le vendredi 3 octobre dernier.

Grâce au soutien de l'association de jeux de société de la commune « Chat-Dé-Potes », aux plats préparés et apportés par les parents, ainsi qu'aux boissons offertes par la commune, ce moment de **convivialité et de partage** a été très apprécié.



Imprimé en mairie à 750 exemplaires et distribué dans chaque foyer.

Notre conseillère numérique

Odile VERDURE, notre conseillère numérique propose de vous aider à être plus autonome avec votre smartphone, votre ordinateur et toutes les applications associées : email, Whatsapp, info.gouv.fr

Vous intégrerez des ateliers collectifs (8 personnes maximum) un après-midi par semaine. Le sujet sera choisi en fonction de vos besoins.

Le service est gratuit et ouvert à tous. Il a été mis en place par Haut-Bugey Agglomération avec l'aide des communes.

Alors n'hésitez pas et prenez rendez-vous au **06 76 45 06 73**



Un nom, un numéro et tout peut être changé !

Saviez-vous qu'une simple étiquette sur votre boîte aux lettres peut faciliter votre quotidien et celui des autres ?

Voici pourquoi il est essentiel d'y faire figurer votre nom et le numéro de votre habitation :

- Faciliter la livraison de votre courrier. Les facteurs et livreurs traitent chaque jour des centaines d'envois. Un nom et un numéro bien visibles évitent les erreurs de distribution, les retards ou les pertes de courrier.
- Sécurité et urgence. En cas d'urgence (pompiers, SAMU, police), chaque seconde compte. Une adresse claire permet aux services de secours de vous localiser rapidement, surtout la nuit dans des rues qui peuvent être mal éclairées.
- Un professionnel, un ancien ami, pourrait peut-être vous rechercher, une adresse lisible peut tout solutionner.

Comment bien faire ?

- Utilisez des lettres et des numéros lisibles et résistants aux intempéries.
- Placez l'étiquette à un endroit visible, même de loin.
- Vérifiez régulièrement que les informations sont à jour.

Afficher son nom et son numéro sur sa boîte aux lettres, c'est simple, facile, alors, à vos étiquettes !



ÉVÈNEMENTS DU QUATRIÈME TRIMESTRE

- **Vendredi 10 octobre** : Le Comité des fêtes vous invite à partager une petite mousse au Complexe du Lange dès 19h00.
- **Vendredi 31 octobre** : Le Sou des Ecoles vous convie à la Salle des Fêtes des 18h00 à la Boom Halloween avec concours de la plus belle citrouille et du plus beau déguisement, stand de maquillage, bar à potions et à bonbons.
- **Mardi 11 novembre** : À 11h00, commémoration de l'Armistice de 1918 au Monument aux Morts de Groissiat, évènement jumelé avec notre commune.
- **Samedi 15 novembre** : Repas des Aînés à 12h00 au Complexe du Lange organisé par le CCAS (voir ci-dessous).
- **Vendredi 21 novembre** : La Gymnastique du Lange fête le Beaujolais Nouveau à la Salle des Fêtes, à partir de 18h00.
- **Dimanche 23 novembre** : Les Chats & Entrechats organisent une Journée Artisanale au Complexe du Lange, dès 10h00.
- **Dimanche 7 décembre** : Loto du Sou des Écoles au Complexe du Lange, à partir de 12h00.
- **Vendredi 12 décembre** : A partir de 19h00, Illuminations au Complexe du Lange (voir ci-dessous).

NOS AÎNÉS FÊTENT LES ANNÉES 80



Le samedi 15 novembre à partir de 12h00 au Complexe du Lange, les habitants de Martignat de 67 ans et plus en 2025 sont invités par la commune et le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) au traditionnel et savoureux repas des Aînés.

C'est Chouchou, le sapeur-pompier chantant qui assurera l'animation de tout cet après-midi de fête sur le thème des années 80.

Les bénéficiaires recensés vont recevoir un courrier d'invitation qui leur permettra de s'inscrire avant le 31 octobre. Vous ne l'avez pas reçu, faites-vous connaître au secrétariat de la mairie avant le 24 octobre.

LES ILLUMINATIONS : une soirée magique à ne pas manquer, un avant-goût de Noël

Vendredi 12 décembre, le Complexe du Lange s'illuminera de mille feux pour une soirée enchanteresse, placée sous le signe de la convivialité et de la magie de Noël.

À partir de 19h, venez découvrir un village de stands animés par les associations locales où chacun aura préparé des spécialités pour régaler petits et grands.

Entre autres, au programme :

- Des crêpes dorées pour se réchauffer le cœur,
- Du vin chaud épicé pour se réchauffer les mains,
- De la mousse au chocolat pour les gourmands,
- Des escargots pour les amateurs de saveurs traditionnelles,
- Quantités d'autres mets et breuvages savoureux,
- Et bien sûr, l'arrivée tant attendue du Père Noël, qui viendra saluer les enfants et distribuer des étoiles dans les yeux !



Vous pourrez même poser votre lettre dans la boîte aux lettres du Père Noël...

Quelques images de la Saint-Maurice 2025, merci à tous !



Quelques images de bénévoles.
Ils sont si nombreux que nous n'avons pas
de photos de tous.
Un grand merci à chacun d'eux.

Encombrants



- Dernier passage avant l'hiver, le **mercredi 5 novembre** (sauf peintures, pneumatiques, jantes, gravats, huile...)
- Dépose facile et gratuite pour les particuliers tous les jours (sauf fériés) à la déchetterie de Veyziat.
Tél. : 04-74-77-31-09.

Déchets verts



La benne à déchets verts située rue du chemin de fer est ouverte **jusqu'au samedi 11 octobre**.

Elle sera ensuite fermée pour l'hiver.

Volume limité à 1 m³ par semaine.

Ramassage des ordures ménagères



Les ordures ménagères sont ramassées chaque lundi (rouge) et le mercredi des semaines impaires (jaune = déchets recyclables). Si ce jour est férié, la collecte est maintenue. Merci de sortir vos bacs la veille au soir et les rentrer rapidement après la collecte.

5 sites de collecte du verre



1. Rue des Peupliers
2. ZA des Lavours
3. Evron
4. Vers le cimetière
5. Rue du Chemin de fer

Un nouvel institut de beauté a ouvert ses portes à Martignat

Depuis le 1er septembre, les habitants de Martignat peuvent profiter d'un nouvel espace dédié au bien-être et à la mise en beauté. Marina, esthéticienne forte de huit années d'expérience, vous accueille dans son institut Ma'Beauty au 46 route de Talour. Le local, entièrement rénové et pensé dans un esprit cocooning et convivial, dispose d'un parking privé et gratuit, un atout non négligeable pour la clientèle.

Ma'Beauty propose de nombreux soins adaptés à tous les besoins : onglerie, épilation, soins du visage et des pieds, rehaussement de cils, maquillage professionnel, ...

Marina met un point d'honneur à rendre la beauté accessible à toutes et à tous : « Ma devise a toujours été la même : chacun a le droit de se faire plaisir », explique-t-elle.

L'institut sera ouvert lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h15 à 17h15, sans interruption entre 12 h et 14 h, afin de s'adapter aux différents emplois du temps.

Originaire du Sud de la France et installée dans la région depuis deux ans, Marina a choisi Martignat pour lancer cette nouvelle aventure professionnelle, convaincue par le dynamisme du village et la praticité du lieu.

Les rendez-vous peuvent être pris directement en ligne via le site :

book.plandok.com/fr/ma-beauty-01

Il est également possible de découvrir le travail de Marina sur son compte Instagram :

[mabeauty0134/](https://www.instagram.com/mabeauty0134/)



O'Sole Mio, un food truck italien qui régale Martignat

Depuis quelques semaines, le food truck O'Sole Mio vous apporte une touche italienne pour vos déjeuners.

Installé régulièrement sur le parking de l'ancien Jardin de Julien, il propose deux formules pour satisfaire toutes les envies.

Le mercredi et le vendredi midi, dès 11 h, vous pouvez déguster des pâtes fraîches préparées à la minute, idéales pour une pause rapide et savoureuse. Le vendredi soir, à partir de 18 h, place aux pizzas napolitaines, réalisées avec une pâte fine et des ingrédients de qualité.

Que l'on préfère les pâtes ou les pizzas, O'Sole Mio s'inscrit dans la tendance des food trucks qui misent sur la proximité et la convivialité.

Vous pouvez le suivre sur Facebook: O Sole mio Food Truck

Et commander au: 06.22.56.98.47



NEWSLETTER - LES CHATONS DE MARTIGNAT

MINI CAMP 2025



Une belle escapade au grand air

Du 7 au 10 Juillet, 18 enfants ont vécu une expérience inoubliable au camping de Thoissey ! Installés dans leurs tentes, ils ont profité d'un séjour rythmé par les rires, les jeux et les découvertes en plein air. Entre la vie en groupe, la préparation des repas et les veillées, chacun a pu profiter de la convivialité et du plaisir de vivre ensemble.

Des activités sportives variées

Le séjour a été placé sous le signe du sport et du partage ! Les enfants ont découvert et pratiqué plusieurs disciplines : Kinball : un jeu collectif géant où la coopération est la clé. Cardiogeoal : un sport dynamique qui mêle vitesse et précision. Bumball : de la stratégie et beaucoup de fous rires ! Vélo : de belles balades dans les environs du camping, en toute sécurité.



Des moments rafraîchissants

Impossible de résister à l'appel de l'eau ! Les campeurs ont profité de la piscine pour se détendre et s'amuser, et ont vécu une superbe sortie en canoë-kayak sur la Saône. Sensations et éclaboussures garanties !



Veillées et vie de camp et des souvenirs à vie

Les soirées se sont déroulées dans la bonne humeur, entre jeux, rires et veillées conviviales. La vie en groupe a permis à chacun de gagner en autonomie et de partager de beaux moments. Entre sport, détente et esprit d'équipe, ce mini-camp restera un très bon souvenir pour tous les participants. Un grand bravo aux enfants et merci aux animatrices pour leur accompagnement bienveillant tout au long du séjour.

ACCUEIL DE LOISIRS JUILLET 2025

Les enfants ont vécu un mois de juillet riche en découvertes, en rires et en émotions. Trois semaines de thèmes différents se sont enchaînées, chacune apportant son lot d'aventures, de créativité et de grands jeux collectifs.



SEMAINE 1 : LA FÊTE DES COULEURS

Cette première semaine a plongé les enfants dans un univers artistique et sensoriel. Ils ont découvert les couleurs primaires et secondaires, et expérimenté des techniques originales pour peindre sans pinceau : avec des éponges, des ballons, des pailles ou même leurs mains ! La semaine s'est terminée en beauté avec un grand festival des couleurs, où joie, éclats de rire et nuages colorés ont illuminé la journée.

SEMAINE 2 : KOH-LANTA

Place à l'esprit d'équipe et au dépassement de soi !

Les enfants, répartis en tribus, ont participé à de nombreuses épreuves sportives, d'adresse et de réflexion inspirées de la célèbre émission.

Au fil des jours, ils ont remporté des totems, gagné des points et surtout, partagé de magnifiques moments de cohésion.



SEMAINE 3 : LES GRANDS JEUX DE L'ÉTÉ

Pour terminer le mois en beauté, le centre a pris des airs de plateaux télévisés ! Au programme : Jeux télévisés revisités, défis collectifs, quiz, jeux d'adresse et fous rires garantis. Les enfants ont pu jouer les candidats de leurs émissions préférées tout en développant leur esprit d'équipe et leur fair-play.

3 SEMAINES DE BONNE HUMEUR

Entre peinture, défis, entraide et éclats de rire, ce mois de juillet restera un très beau souvenir pour les enfants comme pour l'équipe d'animation.

Bravo à tous pour leur participation et leur enthousiasme tout au long de ces semaines hautes en couleur !

ACCUEIL DE LOISIRS AOÛT 2025

Du 25 au 29 août, les enfants ont plongé dans un univers fascinant : le monde marin. Entre ateliers créatifs, grands jeux, moments de détente et éclats de rire, cette thématique a permis de mêler découverte, imagination et esprit d'équipe.



Des activités créatives

Les enfants ont laissé parler leur imagination en réalisant plusieurs fresques marine colorée. Poissons, coraux, algues et fonds marins ont pris vie sur les murs du centre grâce à différentes techniques artistiques. Ces moments ont été l'occasion de partager, d'échanger et de créer ensemble une véritable œuvre collective.

Des activités sportives et ludiques

Les enfants ont participé à de nombreuses épreuves dynamiques autour du thème marin. Des jeux de mime, un pendu géant, le film le monde de nemo, des défis en équipe et des jeux d'eau rafraîchissants ont rythmé la semaine dans une ambiance joyeuse et estivale.



Un grand jeu pour clôturer la semaine

Pour finir en beauté, un grand jeu collectif a réuni tous les enfants. Coopération, rires et défis étaient au rendez-vous pour célébrer cette belle semaine placée sous le signe de l'aventure et de la mer.



Une belle plongée dans l'univers marin

Entre créativité, jeux sportifs et découvertes, les enfants ont vécu une semaine riche en émotions et en bonne humeur. Un grand bravo à tous pour leur participation et leur enthousiasme tout au long de cette semaine et encore merci aux animatrices.

ATELIERS PARENTS/ENFANTS 2025

Tout au long de la semaine, la municipalité et l'école élémentaire (dans le cadre des actions parentalité subventionnées par la CAF) ont proposé aux familles une semaine d'ateliers partagés. Parents et enfants ont eu le plaisir de se retrouver autour d'activités variées.



Des ateliers pour éveiller les sens

La semaine a commencé par des moments chaleureux autour de la cuisine et du thé marocain, qui ont permis de partager des saveurs et des traditions.

Les familles ont également pu découvrir des ateliers de coiffure, de couture et de scrapbooking, où chacun a pu s'essayer à de nouvelles techniques dans une ambiance bienveillante.

Des activités sportives et artistiques

Pour les plus dynamiques, des ateliers football et handball ont été proposés.

Ils ont permis de bouger, de coopérer et de s'amuser ensemble.

Les familles ont aussi découvert des moments plus artistiques avec un atelier de cirque et une initiation à la danse flamenco, qui ont ravi petits et grands.



La créativité à l'honneur

Petits et grands ont laissé parler leur imagination grâce aux activités manuelles et aux ateliers de dessin.

Des créations originales ont vu le jour, témoignant de l'implication et de la créativité de tous les participants.



Une semaine placée sous le signe du partage

Ces ateliers ont permis de renforcer les liens entre l'école, les familles et les animatrices du périscolaire tout en créant de beaux souvenirs communs.

Un grand merci à tous les participants pour leur enthousiasme et leur bonne humeur !



Ma mutuelle santé **communale**

Pour une étude personnalisée,
prenez rendez-vous à la permanence
qui se tiendra à l'annexe de la Mairie



Plus d'informations sur
www.mutualp.fr

Salle Est Complexe du Lange

Lundi 13 octobre 2025

Mardi 28 octobre 2025

de 13h30 à 17h00



Permanence
sur rendez-vous
en appelant au

07 44 87 42 22

ou en écrivant sur
adoisneau@heyme.care